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Dupla fernandopolense 
vence campeonato de 

malha “em casa”
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mobile para Android

OBA Festival 2019
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lote para final de outubro
Página 07 Página 06 Página 06

Página 04

Página 04

Juiz manda indispor bens de empresa de concurso na Operação QI

Ministério Público denuncia Cabo Santos por ofensas a vereador

Câmara de Jales quer usar 
bafômetro para vereadores

Na manhã desta quinta-feira, 
04, a Saúde pública de Fernandó-
polis reinaugurou oficialmente o 
CEO(Centro de Especialidades 
Odontológicas) “José Cassadan-
te”. A solenidade contou com a 
presença do prefeito André Pes-
suto, vereadores do município, 
familiares do homenageado, 
equipe do CEO, profissionais 
da Saúde, secretários e usuários 
da unidade.   

O novo CEO, localizado na 
Rua Paraíba, centro, (ao lado da 
Polícia Científica) conta com es-

pecialistas nas áreas de Periodon-
tia; Endodontia; Cirurgia Oral 
Menor; Estomatologia; Pacientes 
com Necessidades Especiais e 
Prótese.

“O CEO saiu do Jardim Paraíso 
de um espaço pequeno e de difícil 
atendimento para um novo local, 
com estruturada adequada e que 
vai prestar um amplo serviço a 
toda população de Fernandó-
polis”, comentou a Drª Andrea 
Valéria Silva Pessuto, gerente 
da unidade.

Página 05

‘CEO’ é reinaugurado em Fernandópolis

Nova unidade oferece espaço amplo e bem equipado na área central da cidade

“Comparecer à Sessão da Câ-
mara Municipal ou às reuniões 
apresentando sinais exteriores e 
comportamentos que denotem 
estar sob efeito etílico ou de en-

torpecentes, devendo tal fato ser 
atestado por 1/3 (um terço), ou 
mais, dos senhores Vereadores”, 
diz o texto da proposta.

Página 02

Em reta final, Pinato e Garcia fazem 
campanha em Fernandópolis

O deputado federal e candidato à reeleição Fausto Pinato e o candidato a
vice- governador na chapa de João Doria, Rodrigo Garcia participaram nesta quinta-feira,

04, de uma caminhada no Centro de Fernandópolis. Página 05
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A possibilidade da compra de 
um bafômetro para a Câmara 
Municipal está causando polê-
mica em Jales. Os vereadores 
assinaram uma resolução que 
está sendo discutida para incor-
porar ao Conselho de Ética do 
Poder Legislativo que estabelece 
suspensão para vereadores alco-
olizados durante sessões, para 
isso será necessário adquirir um 
kit do aparelho.

Votaram contra a nova reso-
lução os vereadores Claudecir 
José dos Santos (DEM), Luiz 
Henrique Viotto (PP) e Nivaldo 
Batista de Oliveira (PSD).

O vereador Nivaldo Batista 
(Tiquinho) atendeu a reporta-
gem do Jornal do Povo da Rádio 
Assunção FM, em entrevista 
afirmou que: “é contra, se pre-
cisar colocar um bafômetro na 
Câmara de Jales eu largo até mão 
de ser vereador, lá é um lugar de 
respeito, todos os vereadores são 
consciente para ir lá resolver os 
problemas e os projetos de nos-
sa cidade, isso é um absurdo, é 
uma resolução da parte interna 
da câmara, jamais impor o bafô-
metro, está havendo um engano 
do pessoal que comentou sobre 
por o bafômetro, precisa saber 
quem falou, é um desrespeito a 
população de Jales.”

As discussões começaram nes-
ta segunda-feira, 1º de outubro, 
na sessão ordinária quando sete 
dos dez vereadores assinaram 
a resolução 3/2018.  Com esta 
modificação os vereadores pre-
tendem punir algum membro 
que “comparecer à Sessão da 
Câmara Municipal ou às reuniões 
apresentando sinais exteriores e 

comportamentos que denotem 
estar sob efeito etílico ou de en-
torpecentes, devendo tal fato ser 
atestado por 1/3 (um terço), ou 
mais, dos senhores Vereadores” 
consta o texto apresentado.

O fato que promete gerar po-
lêmica é novo para a região no-
roeste paulista, sendo a primei-
ra Câmara que irá fazer uso do 
aparelho, bem como estabelecer 
leis e procedimentos para o com-
portamento ligado ao consumo 
de álcool, tendo em vista que 
tais ações não devem fazer parte 
da conduta de um representante 
da sociedade, responsável por 
formatar leis e fiscalizar o poder 
executivo.

De acordo com relatos dos 
vereadores, um dos colegas foi 
identificado com comportamento 
e conduta que não condiz com 
a postura necessária para uma 
sessão camarária, reuniões. Ad-
vertências verbais foram feitas 
por meio do setor administrativo 
da Câmara, contudo novos fatos 
foram registrados.   

São favoráveis os vereadores 
o presidente da Câmara, Vagner 
Selis (PRB), Vanderley Vieira 
dos Santos (PPS), Tiago Vandré 
de Souza Abra (PP), Adalber-
to Francisco de Oliveira Filho 
(MDB), Bismark Jun Iti Kuwa-
kino (PSDB), Fábio Kazuto Mat-
sumura (PSB) e João Valeriano 
Zanetoni (PSB).

A resolução volta para a dis-
cussão dos vereadores e deve 
ser votada para sua inclusão no 
Conselho de Ética da Câmara 
Municipal de Jales. 

(Rádio Assunção, de Jales)

Vereador Tiquinho afirma que 
deixa de ser vereador caso
bafômetro seja colocado na Câmara

Um grande evento realizado 
pelo Cras Recanto dos Oitis 
marcou o encerramento do pro-
jeto “O idoso na visão de uma 
criança”, na noite de quarta-feira, 
03, no Plaza Eventos. O projeto 
intergeracional teve como par-
ceiros os CEMEIS (Centros de 
Educação Municipal de Ensino 
Infantil) “Américo Borin”, “João 
Pereira Zequinha” e “Leontina 
Conceição Siqueira”, as Emeis 
(Escolas Municipais de Educa-
ção Infantil) “Maria Simão” e 
“Tatiani Cristina dos Santos” e 
“Os Sonhadores”.

A abertura do evento foi rea-
lizada pela fada Maísa e Mira-
bolante Companhia (que cantou 
a música “Vem para o Cras”). 
Depois foram recepcionadas as 
214 crianças e os 60 idosos parti-
cipantes do projeto.Ao longo do 
desenvolvimento das atividades 
(de junho a setembro deste ano), 
o Cras incentivou a mobilização 
de todas as famílias das crianças 
e idosos envolvidos. A abertura 
ocorreu no Teatro Municipal;-
depois assistiram ao filme “UP 
– Altas Aventuras”, que mostra 
a relação de uma criança com 
um idoso; também foram rea-
lizadas visitas nas escolas e no 
projeto “Os Sonhadores” para 
bate-papos sobre a relação en-
tre crianças e idosos; depois os 
idosos estiveram junto com a 
equipe do Cras nestes mesmos 
locais; houve ainda visita à Unati 
(Universidade Aberta à Terceira 
Idade); aconteceu ainda uma roda 
de conversa com as crianças para 
saber o que elas pensam sobre 
o envelhecimento, a infância e 

Cras ‘Recanto dos Oitis’ finaliza o projeto
‘O idoso na visão de uma criança’

a integração; uma das últimas 
atividades foi o desfile no dia 7 
de Setembro.

As experiências vividas ao lon-
go deste períodoforam compar-
tilhadas por meio de cartas com 
as famílias. Foram realizados 
também concursos de desenho e 
de frases entre as crianças, tendo 
como tema a relação com os ido-
sos. “É maravilhoso ver quantas 
pessoas conseguimos mobilizar 
diante de uma causa tão nobre, 
pensar o idoso e o envelhecer 
que todos nós estamos sujeitos 
a passar, reconhecendo e valo-
rizando seus aspectos positivos 
e principalmente a importância 
da interação e da convivência”, 
disse a coordenadora do Cras, 
Carla Yamamoto.

Carla ainda agradeceu o em-
penho e dedicação de todos os 

parceiros: Unati; Secretarias Mu-
nicipais de Assistência Social; 
Cultura; Comunicação; Educa-
ção; jurados do concurso; Lê 
som; fotógrafo Roberto Tsuzuki; 
professora Gislene Morais de 
Souza; professora Maísa Orto-
lanScandelai; musicista Prisci-
la Avelino; Maria Aparecida e 
Milton Monteiro; além do apoio 
especial de todos os professores e 
diretores de escolas e a coordena-
ção do “Os Sonhadores”.

Vencedores do concurso de fra-
ses realizado com o projeto “Os 
Sonhadores”: Ana Lívia Rodri-
gues de Oliveira, Anthônio César 
da Silva Mateus, Thaís Cristina 
Silva Mendoça e Vytórya Apare-
cida Santana.

Vencedores do concurso de 
desenho:  CEMEI “Américo 
Borin”: Beatryz de Souza Ro-

drigues  CEMEI “João Pereira 
Zequinha”: Enzo Santos Vilela 
 CEMEI “Leontina Conceição 

Siqueira”: Cauã Viana Pardin 
 EMEI “Maria Simão”: João 

Pedro Campos Pereira  EMEI 
“Tatiani Cristina dos Santos”: 
Ynaê Valentina Souza de Oliveira 
 Vencedor final do concurso de 

desenhos:João Pedro Campos 
Pereira, EMEI “Maria Simão”.

Serviços realizados pelo CRAS 
 PAIF (Serviço de Proteção e 

Atendimento Integral à Famí-
lia) - oferece serviços que visam à 
garantir direitos, fortalecer a con-
vivência com a família e comuni-
dade.  Serviço de Convivência 
e Fortalecimento de Vínculos – 
trabalha com grupo de crianças, 
adolescentes e idosos. Nos encon-
tros destes grupos há bate-papos, 
apoio e socialização.

Evento reuniu grande público na noite de quarta-feira, no Plaza Eventos

TERMO DE ADITIVO Nº 05/18 
TERMO DE ADITIVO AO CONTRATO FIRMADO POR ESTA 
MUNICIPALIDADE COM A EMPRESA AUTO POSTO PEDRANÓPOLIS 
LTDA  
Nesta data, a PREFEITURA MUNICIPAL DE PEDRANÓPOLIS, neste 
ato representado pelo seu Prefeito Municipal, o Senhor MARCOS 
ADRIANO DA SILVA, e de outro lado a empresa AUTO POSTO 
PEDRANÓPOLIS LTDA, CNPJ (MF) Nº 51.343.200/0001-88, com sede 
em Pedranópolis, SP, na Rua Arlindo Coelho, 566, Centro, CEP 15.630-
000, neste ato representada por seu sócio proprietário, conforme no 
CONTRATO firmado em 03 de janeiro de 2018, objeto do Pregão 
Presencial nº 15/17, firmam o presente TERMO ADITIVO, a saber: 
CLAUSULA ÚNICA

MARCOS ADRIANO DA SILVA 

: As partes resolvem alterar a cláusula financeira do 
Contrato nº 01/18, para constar que o Processo nº 46/17, Pregão 
Presencial nº 15/17, de Aquisição de Combustíveis para a frota 
municipal, sendo alterado o preço do Etanol em 3,86% passando a 
custar o litro R$ 2,69 (dois reais e sessenta e nove centavos); a Gasolina 
em 2,18% passando a custar o litro R$ 4,69 (quatro reais e sessenta e 
nove centavos), conforme notas fiscais e documentos que adjuntou, a 
partir desta data. As demais cláusulas contratuais mantêm-se 
inalteradas. 
FINALMENTE, por estarem justos e contratados e de pleno acordo, 
depois de lido e achado conforme, vai devidamente assinado pelas 
partes e por duas testemunhas a tudo presente. 

Pedranópolis, 19 de setembro de 2018. 

Prefeito Municipal 
AUTO POSTO PEDRANÓPOLIS LTDA 

Contratada 
TERMO DE ADITIVO Nº 02/18 
TERMO DE ADITIVO AO CONTRATO FIRMADO POR ESTA 
MUNICIPALIDADE COM A EMPRESA CIRÚRGICA OLÍMPIO EIRELI – 
EPP 
Nesta data, a PREFEITURA MUNICIPAL DE PEDRANÓPOLIS, neste 
ato representado pelo seu Prefeito Municipal, o Senhor MARCOS 
ADRIANO DA SILVA, e de outro lado a empresa CIRURGICA OLIMPIO 
EIRELI – EPP, CNPJ (MF) Nº 01.140.868/0001-50, com sede em São 
José do Rio Preto, SP, na Rua João Antônio Sicoli, 560, Jardim 
Maracanã, CEP 15.092-050, neste ato representada por seu sócio 
proprietário, conforme no CONTRATO firmado em 25 de abril de 2018, 
objeto do Pregão Presencial nº 08/18, firmam o presente TERMO 
ADITIVO, a saber: 
CLAUSULA ÚNICA: Conforme consta da Clausula Terceira do referido 
contrato, as partes resolvem alterar a cláusula financeira do Contrato 
nº 35/18, para constar que o Processo nº 13/18, Pregão Presencial nº 
08/18, de Aquisição de Materiais de enfermagem para a saúde pública 
do município, para constar um aditivo de em 24,44% o seu valor inicial 
totalizando um aditivo de R$ 108,50 (cento e oito reais e cinquenta 
centavos), a partir desta data. As demais clausulam contratuais 
mantêm-se inalteradas. 
 

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO/ADJUDICAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 21/18

PROCESSO Nº 37/18
REFERÊNCIA: Aquisição de Equipamentos destinados à implantação do Projeto 

de “Academia ao Ar Livre” doravante denominado simplesmente ACADEMIA
Convênio nº 66/2018 – Processo SELJ nº 0517/2018, que celebram o Estado de 

São Paulo, por intermédio da Secretaria de Esporte, Lazer e Juventude e o Município 
de Pedranópolis

DESPACHO
Processada a presente Licitação na Modalidade PREGÃO PRESENCIAL, dentro 

das normas da legislação em vigor, e após as devidas informações fornecidas pelo 
Pregoeiro nomeado pela Portaria nº 5572/2018, Adjudicando a licitação, bem como 
após análise da ata da sessão de pregão, HOMOLOGO este presente procedimento 
para dele provenham seus legais efeitos à empresa STRONGFER INDÚSTRIA E 
COMERCIO DE PRODUTOS EIRELI CNPJ Nº 15.203.120/0001-63 vencedor 
do lote 01.

Encaminha-se cópia do Pedido de Fornecimento ao Departamento de Contabilidade 
para o devido processamento contábil.

Pedranópolis, 03 de outubro de 2018.
MARCOS ADRIANO DA SILVA

Prefeito Municipal
---------------------------------------------------------------------

EXTRATO DE CONTRATO
Contrato nº: 071/18
Contratante: PREFEITURA MUNICIPAL DE PEDRANÓPOLIS
Contratado: Strongfer indústria e Comercio de Produtos Eireli
Assinatura: 04/10/18
Objeto: Aquisição de Equipamentos destinados à implantação do Projeto de 

“Academia ao Ar Livre” doravante denominado simplesmente ACADEMIA
Valor: R$ 21.680,00
Prazo: 12 meses

Processo: 37/18 – Pregão Presencial: 21/18
---------------------------------------------------------------------

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO/ADJUDICAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 022/2018

PROCESSO Nº 038/2018
REFERÊNCIA: Aquisição de gêneros alimentícios para a alimentação e nutrição.
DESPACHO
Processada a presente Licitação na Modalidade PREGÃO PRESENCIAL, dentro 

das normas da legislação em vigor, e após as devidas informações fornecidas pelo 
Pregoeiro nomeado pela Portaria nº 5572/2018, Adjudicando a licitação, bem como 
após análise da ata da sessão de pregão, HOMOLOGO este presente procedimento 
para dele provenham seus legais efeitos à empresa NEUSA FIGUEIRAS - ME CNPJ 
Nº 12.807.801/0001-42 vencedor dos itens 03, 04, 06, 07, 08, 09, 10, 11, 12, 14, 15, 
16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27; à empresa PRONTINHO INDUSTRIA 
E COMERCIO LTDA – EPP CNPJ Nº 56.510.639/0001-71 vencedor dos itens 05, 
13; à empresa TASTY INDUSTRIA E COMERCIO DE POLPAS DE FRUTAS 
LTDA – ME CNPJ Nº 21.249.665/0001-03 vencedor do item 28.

Encaminha-se cópia do Pedido de Fornecimento ao Departamento de Contabilidade 
para o devido processamento contábil.

Pedranópolis, 02 de outubro de 2018.
MARCOS ADRIANO DA SILVA

Prefeito Municipal
EXTRATO DE CONTRATO

Contrato nº: 072/18
Contratante: PREFEITURA MUNICIPAL DE PEDRANÓPOLIS
Contratado: Neusa Figueiras – ME
Assinatura: 04/10/18
Objeto: Aquisição de gêneros alimentícios para a alimentação e nutrição
Valor: R$ 16.403,35
Prazo: 31/12/18
Processo: 38/18 – Pregão Presencial: 22/18
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PEDRANÓPOLIS

ELEIÇÕES 2018

Líderes do agronegócio de 
todo o país ouvidos pelo Canal 
Rural durante essa semana ad-
mitem o apoio quase unânime 
a Jair Bolsonaro (PSL/RJ) na 
eleição de domingo que vem, 7. 
Muitos, aliás, estão em verda-
deira campanha junto às bases. 
Segundo presidentes de federa-
ções, associações e sindicatos 
rurais, o candidato é a única saída 
para evitar a volta do Partido dos 
Trabalhadores ao poder, o que, na 
visão deles, seria muito prejudi-
cial para o segmento.

Mas o apoio a Bolsonaro pode 
mudar o perfil da bancada do agro 
no Congresso Nacional. Alguns 
acreditam que a candidatura dele 
vai puxar votos para deputados 
e senadores alinhados e com-
prometidos com os pleitos do 
meio rural, já que ele destaca a 
importância do setor nos discur-

A Frente Parlamentar da Agro-
pecuária (FPA) oficializou na 
manhã desta terça-feira, dia 2, 
apoio ao candidato à Presidên-
cia pelo PSL, Jair Bolsonaro. A 
presidente da entidade, deputa-
da Tereza Cristina (DEM-MS), 
se encontrou com Bolsonaro 
no Rio de Janeiro para entregar 
um documento que formaliza o 
apoio da bancada ruralista, que 
conta com 234 deputados e 27 
senadores, uma das maiores do 
Congresso Nacional, a ele no pri-
meiro turno das eleições. 

A parlamentar afirmou ao Ca-
nal Rural que a bancada sentiu 
o apoio quase unânime do setor 
agropecuário ao candidato Jair 
Bolsonaro e que a maioria dos 
parlamentares concordou em 
oficializar o apoio. A intenção, a 
partir desse encontro, é que cada 

um dos quase 300 deputados e 
senadores grave vídeos apoian-
do o candidato e divulgue junto 
aos eleitores dos estados. “Como 
signatária do apoio irrestrito às 
ações do Judiciário e do Congres-
so Nacional durante o processo 
de impeachment, a FPA reafirma 
seu compromisso com o desen-
volvimento sustentável da nossa 
agricultura e do Brasil. 

Entendemos que a geração 
de empregos e renda é a melhor 
forma de garantir estabilidade 
econômica e social, alcançando 
toda a população”, informou em 
nota oficial. Tereza Cristina foi 
até o Rio de Janeiro acompanha-
da do deputado Onyx Lorenzoni 
(DEM-RS), que é coordenador 
político de Bolsonaro e integrante 
da FPA. Com informações do 
Canal Rural.

O vereador Murilo Jacob (PR), 
apresentou requerimento que 
foi aprovado por unanimidade, 
onde pede ao prefeito municipal 
cópia de inteiro teor do contrato 
vigente firmado com a empresa 
responsável pela execução dos 
serviços de manutenção do sis-
tema de iluminação pública no 
município. 

O vereador ainda pede infor-
mações relativas aos respecti-

vos aditamentos do contrato em 
questão, caso tenham ocorrido.

Segundo o vereador, são cons-
tantes as reclamações por parte da 
população. “Estamos com uma 
empresa que vem dando muito 
o que falar. Caso esteja próximo 
precisamos rever a contratação da 
nova empresa, para solucionar-
mos de vez esse problema, que 
já é um velho conhecido desta 
Casa”, estacou Murilo.

Frente do Agro oficializa apoio a Jair Bolsonaro

Apoio a Bolsonaro pode turbinar bancada

sos e dá prioridade ao campo nas 
propostas do plano de governo. 
Isso ajudaria a manter a repre-
sentatividade em Brasília. Hoje, 

a Frente Parlamentar da Agrope-
cuária conta com 261 integran-
tes. A aposta é que o vínculo com 
Bolsonaro vai facilitar a eleição 

de candidatos ruralistas, tanto os 
que disputam a reeleição quanto 
novos políticos. Com informa-
ções do Canal Rural. 

Na noite de terça-feira, 02, a 
Câmara de Pedranópolis repro-
vou as contas do ex-prefeito de 
Pedranópolis, José Roberto Mar-
tins (PSDB).

O Tribunal de Contas do Esta-
do de São Paulo – TCE/SP, ha-
via dado parecer desfavorável as 
contas do ex-prefeito referente ao 
ano de 2015. Dentre os aponta-
mentos estavam gastos além do 
permitido com a folha de paga-
mento, e foi este item que mais 
chamou a atenção de alguns ve-
readores que optaram em acom-
panhar o parecer do órgão técnico 
que é o Tribunal de Contas.

Para serem aprovadas pelo Le-
gislativo as contas do ex-prefeito 
necessitavam do voto de pelo 
menos 6 vereadores, ou seja 2/3, 
mas isto não aconteceu.

Com os votos dos vereado-
res Cheila Vicente, Aguinaldo 
Coelho, Neno Vono, Orivaldo 
Fernandes e Wender Gonçalves, 
a favor do relatório do Tribunal 
de Contas, não foi possível salvar 
o ex-prefeito. Para o vereador 
Orivaldo Fernandes, votar con-
trário à um parecer do Tribunal 
de Contas é complicado, pois 
segundo ele o órgão é técnico. 
“Aqui é uma votação política, 
pois não somos técnicos como 
os auditores do Tribunal de Con-
tas, temos que analisar o que eles 
colocaram no parecer, pois são 
eles os responsáveis pela análise 
técnica, como nós que não temos 
conhecimento técnico para con-
frontar um parecer técnico do 
Tribunal de Contas”, explicou o 
vereador Orivaldo.

Murilo Jacob quer informações
sobre contrato de manutenção
de iluminação pública

Câmara reprova contas de
Betinho referente à 2015

AVISO DE RATIFICAÇÃO DE EXTRATO
DE TERMO ADITIVO 001/2018 DO CONTRATO 001/2018.

O Município de Macedônia (Prefeitura Municipal) vem comuni-
car a ratificação do Extrato de Termo Aditivo 001/2018 do Contrato 
001/2018, publicado no dia 19/09/2018, página 5, edição 1.207, do 
JORNAL DO INTERIOR:

RATIFICAÇÂO, Onde se lê: R$ 19.062,50 (dezenove mil sessenta 
e dois reais e cinquenta centavos), Leia-se: R$ 18.300,00 (dezoito 
mil e trezentos reais).

Macedônia.SP., 20 de Setembro de 2018.
LUCILENE CABREIRA GARCIA MARSOLA

Prefeita Municipal

 

 

 

AVISO DE ADITIVO 

PREGÃO Nº 013/2016 (Processo nº 048/2016).  
OBJETO: ADITIVO DE FORNECIMENTO DE CESTAS BÁSICAS PARA OS 
FUNCIONÁRIOS DE DIVERSOS SETORES DESTA MUNICIPALIDADE, COM 
ENTREGAS PARCELADAS MENSALMENTE CONFORME REQUISIÇÃO, 
PELO PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES OU ATÉ ESGOTAR O 
QUANTITATIVO, SENDO TODOS DE 1.º QUALIDADE, DE ACORDO COM O 
COMERCIALIZADO NOS ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS, CONFORME 
QUANTIDADES ESPECIFICADAS EM ANEXO II. 1. Autorização: Por r. 
despacho de fls., data de 09/01/2018 foi autorizado aditivo de acréscimo de R$ 
20.027,70 (vinte mil vinte e sete reais e setenta centavos), para fornecimento de 
cestas básicas para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade, 
nas mesmas condições de aquisição e preço praticado pelo fornecedor 
COMERCIAL JOÃO AFONSO LTDA, de Corumbataí – SP. 2. Termo Aditivo: em 
11/01/2018 foi lavrado aditivo de acréscimo no valor de R$ 20.027,70 (vinte mil 
vinte e sete reais e setenta centavos), referente a fornecimento de cestas básicas 
para os funcionários de diversos setores desta Municipalidade.  NADA MAIS. 
Macedônia, 12 de Janeiro de 2018. Lucilene Cabreira Garcia Marsola – Prefeita 
Municipal.  
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JORNAL DO INTERIOR

ARTIGO CONTÁBIL

Neste breve e resumido material, iremos entender o real 
sentido e importância de ter uma boa gestão e controle de 

estoques. Conheça mais um pouco a respeito de seu estoque.
 1 – O que é estoque?

O estoque é considerado um conjunto de produtos, sejam eles 
corpóreos ou incorpóreos. Tem os que são considerados “matéria 
prima”, outros podem ser utilizados para uso  da própria empresa, 
até os que podem ser utilizados para venda ou ou para produção 
de outros itens.

 2 – Porque é importante planejar o estoque?
O que torna importante o planejamento do estoque é a intensão 

de garantir uma boa rotatividade, para que não falte ou sobre 
mercadorias/produtos. Desta forma não investindo mais do que 
o necessário, nem mantendo dinheiro preso em mercadoria. Um 
bom planejamento de estoque aumenta o fluxo de caixa operacional 
em disponível.

 3 – Qual a relação entre estoque e o capital de giro da 
empresa?

Grande parte do capital de giro de uma empresa está investido no 
estoque, disto surge a relação com o capital de giro da empresa. É 
vendendo que se transforma em receita, que é dinheiro, que faz-se 
o lucro, e com o custo, volta-se a ser aplicado ao estoque e assim 
sucessivamente se repete.

 4 -  Porque o gestor do estoque tem que conhecer o mercado 
em que atua?

Para que de uma melhor forma, seja possível estruturar a quanti-
dade, o empresário deve ter noção do que é possível vender, quais 
as dificuldades, tempo de venda/revenda, prazo de pagamento, tudo 
isso e muito mais deve ser levado em conta para manter sempre 
a rotatividade. Por isso que é legal que o gestor, sempre estude o 
mercado que atua, avalie os concorrentes.

 5 – Que consequências o estoque parado traz para a gestão 
financeira da empresa?

O estoque permanecendo “imóvel”, torna-se um investimento 
de menor rotatividade, consequentemente atrasa a movimentação 
de disponíveis, podendo levar em certos casos até a gerar prejuízos 
para a empresa por conta do atraso neste circulo.

 6 – Sobre segurança do estoque.
A maioria das empresas que se preocupam com a segurança 

de seus estoques, rastreabilidade, vigilância, são as que mais 
se destacam no mercado, não que seja por obrigação e sim pela 
transmissão de credibilidade à seus clientes, além de que, segu-
rança é fundamental para garantir agilidade e destaque diante da 
concorrência. Além desta questão de destaque diante do mercado, a 
segurança muitas vezes inibe a defasagem do estoque, como furtos, 
perecimentos por falta de cuidados, maus tratos, etc.

 7 – O que é segurança física do estoque?
A segurança física do estoque, é posta em prática na climatização, 

iluminação, armazenagem, disponibilidade de prateleiras (caso 
necessário), equipamentos para remoção e locomoção dos itens, 
evitando assim avarias. Além, claro da vigilância  com câmeras, 
assim evitando furtos.

 8 – Qual a relação que existe entre segurança patrimonial 
do estoque e controle do estoque?

Como comentado nos itens 6 e 7, esta questão patrimonial serve 
para manter todos os dados físicos atualizados e casados com os 
dados patrimoniais. Desta forma, enfatizamos que, o controle 
contra furtos se torna mais eficiente e eficaz, tanto para segurança 
dos funcionários corretos, quando para as finanças da empresa.

 9 – Como deve ser feito o controle do estoque?
Bem, cada empresa tem seu segmento e deve portanto realizar o 

seu controle de modo que seja eficaz com suas necessidades, mas 
vale observar que o controle de estoque é uma ligação entre sistema 
e mão de obra humana, assim fazendo possível o armazenamento 
de dados em sistemas, e utilizando-se da conferencia humana, 
sempre que necessário/possível.

 10 – O que é estoque de segurança e porque a empresa 
adota esse tipo de estoque?

É a quantidade que fica armazenada enquanto o fornecedor não 
repõe a mercadoria. Para garantir que sempre haverá mercadoria 
disponível a venda. Ou seja, um limite de mercadoria mínima, 
que deve ser respeitada, e ao ser atingida, deve-se realizar uma 
nova compra/pedido.

 11 – Porque a empresa tem que ter o estoque reduzido?
Para facilitar o controle do estoque, e dependendo do produto, 

para que o mesmo não pereça. Mas não confunda estoque redu-
zido com pouca diversidade ou com falta de mercadoria. Deve 
ser mantido sempre uma quantidade que supra as necessidades 
de seus clientes.

Se é estoque, é dinheiro,
e tem que ser levado a sério

FERNANDÓPOLIS

O juiz Heitor Katsumi Miúra 
(foto em destaque), da 2ª Vara 
Cível de Fernandópolis deferiu 
parcialmente o pedido liminar 
para decretação de indisponibi-
lidade de bens dos correqueridos 
pessoa jurídica Persona Capaci-
tação Assessoria e Consultoria 
- Eireli, e pessoas físicas Marta 
Silene Zuim Colassiol, Monica 
Aparecida Bertão dos Santos, 
Olenir Freschi Ferreira e o ex
-prefeito de Pedranópolis, José 
Roberto Martins, até o valor de 
R$70.764,55, em nome de cada 
corréu, visto que todos os ele-
mentos trazidos na inicial, que 
segundo o magistrado, abarcou 
sobre um inquérito, gravações 
e demais documentos, indicam 
forte probabilidade de veraci-
dade das alegações que apontam 
subsistir sobre os fatos narrados 
a ocorrência de improbidade 
administrativa, em especial, a 
existência concomitante de ga-
baritos em branco e preenchidos 
em nome das candidatas contra-
tadas,  Angélica e Jaqueline em 
virtude do concurso público em 
questão, todas as vias respecti-
vamente assinados e rubricadas 
pelas candidatas.

“Por ora, exclui-se as duas 

O ex-candidato a vereador e 
candidato a deputado, Ailton José 
dos Santos, mais conhecido como 
Cabo Santos, foi denunciado pelo 
Ministério Público de Fernan-
dópolis por crime previsto no 
artigo 145 do Código Penal, por 
ter ofendido o vereador Murilo 
Jacob. 

Santos teria extrapolado o di-
reito a liberdade de expressão 
depois de ter chamado o vereador 
de “imbecil” em um grupo de 
Whatsapp, esbarrando no direito 
alheio e na honra de terceiros. 
Não contente com as ofensas, um 
vídeo teria sido postado em uma 
página do Fecebook. 

Na representação do MP feita 
pelo promotor José Rafael Gua-
racho Hussain, o órgão pede a 
condenação de Cabo Santos ao 
pagamento de dois dias de salá-
rios mínimos a entidade social 
local no prazo de 30 dias ou pres-
tação de serviços comunitários 
por um período de quatro meses, 
equivalente a uma hora dia. 

Cabo teria perdido prazo para 

se manifestar no pedido de ex-
plicação sobre as ofensas denun-
ciadas pelo próprio vereador ao 
juizado Especial Criminal da 
Comarca de Fernandópolis. Os 
autos foram remetidos o MP que 
sugeriu a condenação do ofensor. 

O MP também pediu que fosse 
juntado ao processo a possível 
ficha de Cabo Santos podendo ser 
condenado e cair na lei da “Ficha 
Limpa”, sendo impedido de con-
correr a qualquer cargo eletivo. 

O Ministério Público enten-
deu que o vereador Murilo Jacob, 
ofendido por Cabo Santos, é um 
funcionário público quando exer-
ce um cargo eletivo. 

A reportagem do regiaonoro-
este.com tentou falar com o réu 
via telefone, mas não atendeu a 
ligação. Mensagem via SMS foi 
envida e nenhuma resposta foi 
dada sobre a denúncia do Minis-
tério Público. 

CABO SANTOS
JÁ CONDENADO 

Ailton José dos Santos já foi 
condenado em uma ação na 

Juiz manda indispor bens de empresa de concurso na Operação QI

Ministério Público denuncia Cabo Santos por ofensas a vereador

Justiça Eleitoral proposta pelo 
deputado Federal Fausto Pinato. 
Ele foi obrigado a pagar multa de 
R$ 5 mil reais depois de ofender 
o parlamentar em redes sociais. 

Anteriormente ele foi obriga-
do a retirar um vídeo onde pedia 
aos eleitores que não votasse no 
deputado, caracterizando propa-
ganda antecipada, segundo sen-
tenciou o desembargado Paulo 
Sérgio Brant Carvalho Galizia 

No vídeo, Cabo Santos men-

ciona: “Para ser franco para o 
Sr. O Sr. não merece ser reeleito 
novamente por que estou falando 
do deputado Fausto Pinato? Por-
que eu votei no Sr Eu confiei no 
Sr. Eu confiei nas suas mentiras 
que hoje caiu por terra. Então eu 
faço um apelo a população da re-
gião noroeste paulista, do estado 
de São Paulo, que não reeleja o 
deputado Fausto Pinato...” (sic).

 
(regiãonoroeste.com)

O ex-prefeito de 
Pedranópolis é um 
dos réus na ação 
de improbidade 

administrativa, movida 
pelo Ministério Público,

em Fernandópolis

correqueridas da ordem liminar 
para decretação de indisponibi-
lidade de bens supra concedida, 
pois inexistem indícios de que 
as mesmas tenham participado 
da contratação envolvendo a 
empresa organizadora do con-
curso público com o ente pú-
blico municipal, além de que, 
os vencimentos recebidos pe-
las contratadas referem-se aos 
serviços prestados por ambas, 
potencialmente em favor da so-
brevivência. Inviável neste mo-
mento o cancelamento de edital 
e homologação do processo sele-
tivo pois necessária a citação de 
todos os candidatos postulantes 
envolvidos. Providencie a Ser-
ventia os bloqueios e comuni-

cações de indisponibilidade até 
o valor indicado”, escreveu o 
magistrado, cujo despacho foi 
publicado no último dia 24 de 
setembro.

A decisão é decorrente a uma 
a¬ção civil pública ajuizada pelo 
Ministério Público do Estado de 
São Paulo, que apura eventuais 
fraudes praticadas em processos 
de licitações e concursos públicos 
em várias Prefeituras do Estado 
de São Paulo.

O processo visa a declaração 
de nulidade, ressarcimento de 
dano ao erário público no valor 
e de responsabilidade por atos 
de improbidade administrativa 
no tocante a licitação da carta 
convite número 04/2014 e o con-

curso público número 01/2015 
da Prefeitura de Pedranópolis.

A Operação QI
A apuração dos fatos foi feita 

dentro da Operação QI, através 
de uma força tarefa do Ministé-
rio Público e Gaeco (Grupo de 
Atuação Especial de Combate ao 
Crime Organizado), de Ribeirão 
Preto, em conjunto com a Polícia 
Civil.

Foi desmantelada uma orga-
nização criminosa que atuava 
fraudando licitações e concursos 
públicos perante municípios do 
estado de São Paulo, esquema 
em tese, que envolve prefeitos, 
servidores pú¬blicos membros 
de comissão de licitação e pro-
fissionais.

DESPACHO
PREGÃO PRESENCIAL Nº18/18

LICITAÇÃO Nº 32/18
REFERÊNCIA: AQUISIÇÃO DE 01 (UM) VEÍCULO (FURGÃO 

ORIGINAL DE FÁBRICA), ZERO QUILOMETRO, PRIMEIRO EM-
PLACAMENTO NO MUNICÍPIO DE PEDRANÓPOLIS, ADAPTADO 
TIPO A AMBULÂNCIA PARA SIMPLES REMOÇÃO PARA A SAÚDE 
PÚBLICA.

Diante da manifestação da empresa JSA MERCANTIL LTDA, justificando 
o seu pedido de prorrogação, esta Prefeitura aceita a referida justificativa de 
dilação de prazo por mais 30 (trinta) dias, autorizando a entrega do veículo 
para o até o dia 29/10/2018.

 Comunica-se a referida empresa.
 Pedranópolis, 28 de setembro de 2018.

MARCOS ADRIANO DA SILVA
Prefeito Municipal

TERMO DE ADITIVO Nº 05/18 
TERMO DE ADITIVO AO CONTRATO FIRMADO POR ESTA 
MUNICIPALIDADE COM A EMPRESA AUTO POSTO PEDRANÓPOLIS 
LTDA  
Nesta data, a PREFEITURA MUNICIPAL DE PEDRANÓPOLIS, neste 
ato representado pelo seu Prefeito Municipal, o Senhor MARCOS 
ADRIANO DA SILVA, e de outro lado a empresa AUTO POSTO 
PEDRANÓPOLIS LTDA, CNPJ (MF) Nº 51.343.200/0001-88, com sede 
em Pedranópolis, SP, na Rua Arlindo Coelho, 566, Centro, CEP 15.630-
000, neste ato representada por seu sócio proprietário, conforme no 
CONTRATO firmado em 03 de janeiro de 2018, objeto do Pregão 
Presencial nº 15/17, firmam o presente TERMO ADITIVO, a saber: 
CLAUSULA ÚNICA

MARCOS ADRIANO DA SILVA 

: As partes resolvem alterar a cláusula financeira do 
Contrato nº 01/18, para constar que o Processo nº 46/17, Pregão 
Presencial nº 15/17, de Aquisição de Combustíveis para a frota 
municipal, sendo alterado o preço do Etanol em 3,86% passando a 
custar o litro R$ 2,69 (dois reais e sessenta e nove centavos); a Gasolina 
em 2,18% passando a custar o litro R$ 4,69 (quatro reais e sessenta e 
nove centavos), conforme notas fiscais e documentos que adjuntou, a 
partir desta data. As demais cláusulas contratuais mantêm-se 
inalteradas. 
FINALMENTE, por estarem justos e contratados e de pleno acordo, 
depois de lido e achado conforme, vai devidamente assinado pelas 
partes e por duas testemunhas a tudo presente. 

Pedranópolis, 19 de setembro de 2018. 

Prefeito Municipal 
AUTO POSTO PEDRANÓPOLIS LTDA 

Contratada 
TERMO DE ADITIVO Nº 02/18 
TERMO DE ADITIVO AO CONTRATO FIRMADO POR ESTA 
MUNICIPALIDADE COM A EMPRESA CIRÚRGICA OLÍMPIO EIRELI – 
EPP 
Nesta data, a PREFEITURA MUNICIPAL DE PEDRANÓPOLIS, neste 
ato representado pelo seu Prefeito Municipal, o Senhor MARCOS 
ADRIANO DA SILVA, e de outro lado a empresa CIRURGICA OLIMPIO 
EIRELI – EPP, CNPJ (MF) Nº 01.140.868/0001-50, com sede em São 
José do Rio Preto, SP, na Rua João Antônio Sicoli, 560, Jardim 
Maracanã, CEP 15.092-050, neste ato representada por seu sócio 
proprietário, conforme no CONTRATO firmado em 25 de abril de 2018, 
objeto do Pregão Presencial nº 08/18, firmam o presente TERMO 
ADITIVO, a saber: 
CLAUSULA ÚNICA: Conforme consta da Clausula Terceira do referido 
contrato, as partes resolvem alterar a cláusula financeira do Contrato 
nº 35/18, para constar que o Processo nº 13/18, Pregão Presencial nº 
08/18, de Aquisição de Materiais de enfermagem para a saúde pública 
do município, para constar um aditivo de em 24,44% o seu valor inicial 
totalizando um aditivo de R$ 108,50 (cento e oito reais e cinquenta 
centavos), a partir desta data. As demais clausulam contratuais 
mantêm-se inalteradas. 
 

ATOS OFICIAIS
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JORNAL DO INTERIOR
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O Hospital de Ensino Santa 
Casa de Fernandópolis foi re-
presentado na edição 2018 do 
Congresso Paulista de Cirurgia 
(XXI Assembleia Cirúrgica do 
CBC), realizado em São Paulo.
Tradicional dentro da especiali-
dade, o congresso congrega ci-
rurgiões do estado de São Paulo 
bem como de estados vizinhos e 
tem se firmado com importante 
fórum de discussão dos atuais 
problemas enfrentados pelosci-
rurgiões gerais.

“Diante da complexidade das 
relações entre os cirurgiões e o 
mercado de trabalho, torna-se 
importante discutir medidas que 

possam auxiliar nossa prática 
diária garantindo qualidade e 
segurança ao paciente. A imple-
mentação de protocolos baseados 
na análise crítica da literatura e 
adoção de sistematização no 
atendimento são os fatores que 
podem nos levar a melhoria dos 
resultados de nossa prática cirúr-
gica”, salientou Carlos Eduardo 
Jacob, Mestre do Capitulo São 
Paulo do Colégio Brasileiro de 
Cirurgiões.

O congresso contou com a par-
ticipação dos estudantes Camila 
Lima, Carolina Dutra, Carolina 
Folini, Fernanda Zanotti, Gabriel 
Tanaka, Joao Carlos de Lima, 

Marina Sobreira, Pedro Pereira 
e Vitor da Silva.

Durante o evento foram apre-
sentados trabalhos que também 
contaram com o envolvimento 
dos alunos do curso de Medicina 
da Universidade Brasil:Amanda 
Bueno, Amanda Spaziani, Bár-
bara Mayume, Juliana de Almei-
da,Lorena de Freitas e Mariana 
Zeitune; e dos médicos do pro-
grama de residência médica em 
Cirurgia Geral: André Rueda, 
Cleidjane Rezende, ClersonMa-
naia, Gustavo lamboglia, Marcos 
Marques, Milena Gomes, Rodri-
go Taveiros e Tricia Souza; e do 
médico Leonardo Faidiga.

Na quinta-feira, dia 27  de se-
tembro, foi realizada a segunda 
sessão do Laboratório de Mu-
danças, iniciativa de formação 
voltada para diretores das redes 
municipais de ensino da região 
do Noroeste Paulista. 

As gestoras Jane Carli Apareci-
da Ferreira e Maisa Ortolan Scan-
dela participaram do evento re-
presentando o município e serão 
multiplicadoras dos aprendiza-
dos aos demais gestores da rede 

municipal. Temas como Gestão 
Escolar, Liderança e Gestão da 
Aprendizagem são o centro das 
sessões. A metodologia de ensi-
no utilizada, dentro da proposta 
do Laboratório de Mudança, foi 
o Snowball com a proposta de 
resolução de um problema real 
acerca da gestão de pessoas de 
forma colaborativa.

“É de extrema importância 
para o município e para todo o 
Noroeste Paulista que membros 

da Educação se reúnam e juntos  
discutam propostas, soluções e 
metas para que a região evolua 
conjuntamente no âmbito edu-
cacional”, explanou a secretária 
de Educação Márcia Domiciano. 

A Prefeitura de Fernandópolis, 
através da Secretaria Municipal de 
Educação, tem oferecido formação 
para os professores, profissionais 
da educação e gestores, visando 
qualificação e novos conhecimen-
tos aos profissionais da área.

Na manhã desta quinta-feira, 
04, a Saúde pública de Fernandó-
polis reinaugurou oficialmente o 
CEO (Centro de Especialidades 
Odontológicas) “José Cassadan-
te”. A solenidade contou com a 
presença do prefeito André Pes-
suto, vereadores do município, fa-
miliares do homenageado, equipe 
do CEO, profissionais da Saúde, 
secretários e usuários da unidade.   

O novo CEO, localizado na 
Rua Paraíba, centro, (ao lado da 

Polícia Científica) conta com es-
pecialistas nas áreas de Periodon-
tia; Endodontia; Cirurgia Oral 
Menor; Estomatologia; Pacientes 
com Necessidades Especiais e 
Prótese. “O CEO saiu do Jardim 
Paraíso de um espaço pequeno 
e de difícil atendimento para 
um novo local, com estruturada 
adequada e que vai prestar um 
amplo serviço a toda população 
de Fernandópolis”, comen-
tou a Drª Andrea Valéria Silva 

Pessuto, gerente da unidade.
Representando a família do 

homenageado ‘José Cassadante’, 
seu filho José Cassadante Júnior 
fez um agradecimento especial. 
“Uma das maiores virtudes do 
meu pai era a generosidade e hoje 
vejo essa mesma qualidade no 
prefeito André e toda equipe, que 
pensando na população trazem 
para Fernandópolis um local am-
plo, e bem estruturado a todos. 
Estamos muito felizes em par-

ticipar desse momento especial 
para nossa cidade”, comentou.

Para o prefeito André Pessuto, 
a inauguração das novas insta-
lações do CEO é uma grande 
conquista para a Saúde de Fer-
nandópolis. “Vamos cuidar do 
sorriso das pessoas e hoje damos 
mais um importante passo para 
esse atendimento de qualidade. 
O novo CEO, além de contar com 
profissionais qualificados, traz 
toda estrutura para um excelente 

atendimento”, explanou o pre-
feito que também agradeceu a 
parceria púbico/privado, uma 
iniciativa que possibilitou a con-
quista nas novas instalações do 
Centro Odontológico.

SOBRE O CEO
O CEO (Centro de Especialida-

des Odontológicas), inaugurado 
em 2010, funciona no município 
por meio de um Programa do Mi-
nistério da Saúde e da Prefeitura 
de Fernandópolis, prestando cerca 

de 1.500 atendimentos por mês. 
Antes de ser atendido pelo CEO, 
primeiro é necessário que o pa-
ciente passe por uma consulta com 
o dentista da Unidade de Saúde 
e o encaminhamento ocorre so-
mente nos casos necessários, após 
análise clínica. Realiza também 
radiografias quando solicitadas 
pelas Unidades básicas, com con-
sultaspreviamente agendadas. O 
horário de funcionamento é das 
7 às 17h.

‘CEO’ é reinaugurado em Fernandópolis

Nova unidade oferece espaço amplo e bem equipado na área central da cidadeSolenidade de Inauguração das novas instalações do CEO

Hospital de Ensino Santa Casa é representado 
em Congresso Paulista de Cirurgia

Educadores de Fernandópolis participam de
encontro do projeto ‘Laboratório de Mudanças’

Evento visa proporcionar qualificação e novos conhecimentos aos profissionais da área

O deputado federal e candida-
to à reeleição Fausto Pinato e o 
candidato a vice- governador na 
chapa de João Doria, Rodrigo 
Garcia participaram nesta quinta-
feira, 04, de uma caminhada no 
Centro de Fernandópolis.

 Os dois candidatos andaram 
pelas ruas cumprimentando e 
conversando com os eleitores. 
Filho de Fernandópolis, Pinato 
citou os benefícios que enviou 
para a cidade ao longo do seu 
mandato. “Foram mais de R$ 
15 milhões destinados em emen-
das parlamentares para o desen-
volvimento de Fernandópolis”, 
afirmou.

 “Tenho muito orgulho de 
no meu primeiro mandato ter 

conseguido importantes con-
quistas para a cidade, como o 
credenciamento do Hospital do 
Câncer, qualificação da UPA, 
recursos para a Santa Casa, 
reforma do Estádio e da Feira 
Livre, entregas de ambulância, 
entre outros benefícios, essa 
é minha cidade e quero fazer 
ainda muito mais por Fernan-
dópolis”, ressaltou.

Rodrigo Garcia agradeceu a 
recepção dizendo ser uma hon-
ra representar o interior de São 
Paulo na disputa pelo governo 
e salientou a importância de 
eleger Pinato para que a cidade 
continue tendo representação no 
Congresso. “Para mim é sempre 
um prazer andar pelas ruas de 

Fernandópolis e reafirmar o nos-
so compromisso com essa cidade 
que sempre me acolheu de braços 
abertos”, disse.

Também presente na cami-
nhada, o prefeito André Pessuto 
destacou a parceria com o de-
putado federal Fausto Pinato e 
a importância de eleger repre-
sentantes que olhem para região 
Noroeste com atenção. “O Fausto 
tem sido um grande parceiro e 
atendido prontamente todas as 
nossas necessidades, sem dúvida 
é o parlamentar que Fernandópo-
lis precisa, assim como Rodrigo 
Garcia que também é da região 
Noroeste e com certeza vai olhar 
com carinho para a nossa cida-
de”, concluiu Pessuto.

Em reta final, Pinato e Garcia fazem campanha em Fernandópolis
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A Agência Nacional de Ener-
gia Elétrica (ANEEL) iniciou 
em 1/10/18 uma campanha de 
comunicação para conscienti-
zação da população acerca dos 
riscos de se provocar queimadas 
irregulares em áreas próximas à 
rede de transmissão de energia. 
Aprovada pelo Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE), em atenção ao 
período de restrição anterior às 
eleições, a campanha visa a mo-
tivar o senso de responsabilidade 
e de urgência quanto ao assunto, 
especialmente nos moradores de 
áreas com maior recorrência de 
desligamentos forçados da trans-
missão de energia provocados 
por incêndios. Os materiais da 
campanha estão disponíveis em: 
www.aneel.gov.br/campanha-
queimadas.

De maio a novembro, incên-
dios dessa natureza são a princi-
pal causa de desligamentos não 
programados na transmissão de 
energia elétrica no Brasil. En-
tre 01/05/2017 a 31/12/2017, 
foram registrados 2.434 desli-
gamentos forçados, sendo 586 
relacionados a queimadas, e 203 

A UNIFEV, por meio da gra-
duação em Engenharia de Com-
putação, promoverá o curso de 
extensão de desenvolvimento 
mobile para Android. As aulas 
serão realizadas aos sábados, nos 
dias 20 e 27 de outubro e 10 e 17 
de novembro, na Cidade Uni-
versitária.

A atividade é voltada àqueles 
que desejam aplicar conceitos 
e práticas ao desenvolvimento 
de software e de metodologias 
ágeis para a criação de sistemas 
e aplicativos para smartphones.

Os interessados deverão se ins-
crever pelo site: www.unifev.edu.
br/desenvolvimentomobile, até 
o próximo dia 17. Alunos da Ins-

tituição podem se inscrever dire-
tamente pelo Portal do Aluno. O 
investimento é de R$ 80, que podem 
ser parcelados em até três vezes.

De acordo com o docente res-
ponsável pelo curso, Prof. Me. 
Fernando Kendy Aoki Rizzat-
to, ao longo da capacitação, o 
participante desenvolverá um 
aplicativo para smartphones do 
sistema operacional Android.

“Os dispositivos móveis estão 
cada vez mais inseridos no dia 
a dia das pessoas. A disciplina 
ajudará os alunos a se especiali-
zarem em uma área em constan-
te expansão, e que, atualmente, 
esbarra na falta de profissionais 
qualificados”, explicou.

Quem ainda não garantiu o 
abadá para o famoso carnaval 
votuporanguense, é bom se pre-
parar. Foi anunciada para dia 
o 23 de outubro a abertura do 
terceiro lote de convites para o 
OBA Festival 2019. Até o dia 22 
de outubro, os valores seguem 
pelo segundo lote sendo pista 
R$ 690,00, camarote OBA R$ 
990,00 e camarote Premium 
(Café) R$ 1.550,00.

A organização do festival 
disponibilizou pontos de ven-
das físicos espalhados por 15 
cidades brasileiras: Andradina 
(SP), Adamantina (SP), Araça-
tuba (SP), Fernandópolis (SP), 
Jales (SP), Ribeirão Preto (SP), 
São José do Rio Preto (SP), São 
Paulo (SP), Presidente Prudente 
(SP), Votuporanga (SP), Campo 
Grande (MS), Dourados (MS), 
Rio Verde (GO), Cuiabá (MG) e 
Uberaba (MG). As vendas online 
também estão a todo vapor pelos 
sites www.obafestival.com.br e 
www.guicheweb.com.br/oba. Os 
valores podem ser parcelados no 
cartão de crédito, sendo aceitas 
todas as bandeiras. Mais informa-
ções pelo (17) 3046-8842.

Em Votuporanga, a compra 
pode ser feita no carnê em até 
5x e não há análise de crédito na 
OBA Store, que fica localizada 
na avenida Antônio Frederico, 
nº 2.184, no Jardim Universi-
tário. A OBA Store funciona de 
segunda a sexta-feira, das 9h às 
19h e aos sábados das 9h às 19h. 

Em Votuporanga, os convites 
também podem ser comprados 
na loja física do Guichê Web, na 
avenida Vale do Sol, nº 5.236. 
Mais informações sobre a festa 
pelo www.obafestival.com.br

SOBRE O FESTIVAL
O OBA Festival 2019 será do 

dia 2 a 5 de março, no Centro de 
Eventos “Helder Henrique Ga-
lera”, em Votuporanga, cidade 
que fica no interior do estado de 
São Paulo. A 13ª edição enaltece 
a pluralidade musical propondo 
uma folia por vários estilos. Axé 
music, samba, funk, pagode, for-
ró, sertanejo universitário e até o 
rock estarão bem representados 
no palco da festa. 

As atrações já confirmadas 
pela organização são: Jorge & 
Matheus, Steve Aoki, Batom na 
Cueca, Dennis DJ, Jota Quest, 
Jerry Smith, Gusttavo Lima, 
Xand Avião, Léo Santana, Mo-
nobloco, Cat Dealers, Bonde do 
Tigrão, Wesley Safadão, A Zorra, 
Tomate e Zé Neto & Cristiano. 
Localizada a 520 km da capital, 
Votuporanga reúne durante os 
quatro dias do evento mais de 80 
mil pessoas de todas as regiões 
do Brasil e também do mundo. O 
município de 93,7 mil habitantes 
já se tornou conhecido por conta 
da tradição do OBA Festival. 

SERVIÇO:  OBA Festival 
2019  Dias: 2 a 5 de março  
Local: Centro de Eventos “Hel-
der Henrique Galera”, Votupo-
ranga (SP);  Valores do 2º lote: 
Pista R$ 690,00, camarote Oba 
R$ 990,00 e camarote Premium 
(Café) R$ 1.550,00;  Vendas 
online: www.obafestival.com.
br e www.guicheweb.com.br/oba

OBA Festival 2019
anuncia mudança de
lote para final de outubro

15 cidades brasileiras
possuem pontos de venda 
dos abadás do carnaval
votuporanguense

UNIFEV promove curso de
desenvolvimento mobile para Android

Atividades terão início no próximo dia 20 de outubro; interessados devem
se inscrever pelo site: www.unifev.edu.br/desenvolvimentomobile

ANEEL inicia campanha de prevenção a
incêndios próximos a linhas de transmissão

causaram interrupção no forne-
cimento de energia elétrica. A 
Superintendência de Fiscaliza-
ção dos Serviços de Eletricidade 
(SFE/ANEEL), responsável pela 
fiscalização dos 130.000 km de 
linhas de transmissão no país, 
afirma que a maior incidência 
de queimadas irregulares é nas 

regiões Nordeste e Sudeste/Cen-
tro-Oeste, em áreas da Zona da 
Mata com plantações da cana-
de-açúcar e em áreas agrícolas 
de cerrado.

Nove estados concentram o 
maior número de desligamentos 
por queimadas irregulares

A campanha terá como foco 

a divulgação em nove estados, 
que foram os mais afetados por 
desligamentos forçados de linhas 
de transmissão em decorrência de 
incêndios provocados por quei-
madas em 2014 e 2015: Minas 
Gerais, São Paulo, Goiás, To-
cantins, Maranhão, Piauí, Ceará, 
Pernambuco e Alagoas.

O Ministério da Agricultura, 
Pecuária e Abastecimento (Mapa) 
informou que a Arábia Saudita 
abriu seu mercado para o mel pro-
duzido no Brasil e acertou a reto-
mada das importações de carne. 
Em nota, o secretário de Defesa 
Agropecuária, Luis Rangel, disse 
que, durante reunião no Ministé-
rio da Agricultura do país, foram 
fechados os últimos detalhes dos 
certificados zoosanitários interna-
cionais relativos à exportação de 
gado vivo. “É um mercado inte-
ressante, que importa de diversas 
origens cerca de 7 milhões de ani-
mais por ano”, disse o secretário. 
De acordo com Rangel, a missão 
da Arábia Saudita no Brasil neste 
mês verifica não só garantias sani-
tárias às exportações, mas também 
as características do abate halal, 
de caráter religioso, que tem uma 
exigência complementar sanitá-
ria. O diretor do Departamento 
de Saúde Animal do ministério, 
Guilherme Marques, disse que 

Sauditas vão importar boi e carne do Brasil

a missão brasileira que está na 
Ásia se encontrou com autorida-
des sauditas do setor de segurança 
alimentar. Nessa reunião, foram 
atualizadas informações em re-
lação a atuações de fiscalizações 

realizadas no ano passado.“To-
do o relato que fizemos foi bem 
recebido, assim como todas as 
argumentações, aspectos e escla-
recimentos necessários. Ficaram 
satisfeitos, principalmente, com 

a novidade do novo modelo de 
monitoramento e fiscalização de 
dados laboratoriais, que vai re-
volucionar a forma como a gente 
controla laboratórios e os laudos 
para certificação.”

www.jornaldointerior.com.brJi!
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Fale com a gente!
(17) 99605-5454
contato@jornaldointerior.com.brJi!

William Shakespeare já dizia: 
“Se a música é o alimento do 
amor, toque”. E foi essa expres-
são cultural que tem o poder de 
unir as pessoas que levou o garo-
to Luciano Aparecido Luiz, de 12 
anos, ao encontro do prefeito Flá-
vio Prandi Franco, o Flá, durante 
a Feira da Uva e do Mel, realizada 
no início do mês de agosto, em 
Jales. O menino manifestou seu 
desejo de cantar no evento, en-

tão o chefe do poder executivo 
jalesensee sua esposa, a primeira-
dama Glauciane Pontes Helena 
Franco, lhe apresentaram o Pro-
jeto Guri.

O Guri é o maior programa 
sociocultural brasileiro volta-
do para a formação musical de 
crianças, pré-adolescentes e ado-
lescentes, entre os 6 e 18 anos, 
oferecendo cursos gratuitos de 
instrumentos musicais, canto co-

ral e iniciação musical, em mais 
de 280 polos de ensino no inte-
rior e litoral do Estado. Foi amor 
à primeira vista: hoje, um mês 
depois, Luciano já frequenta as 
aulas do projeto no Polo de Jales, 
que funciona nas dependências da 
Escola Técnica Dr. José Luiz Via-
na Coutinho – ETEC, no prédio 
onde funcionava o antigo DOC.

O polo em Jales, que conta com 
a parceria daPrefeitura Munici-

pal,tem como objetivo promover 
a educação musical, procurando 
o desenvolvimento de crianças e 
adolescentes, oferecendo os cur-
sos gratuitos de coral, clarinete, 
contrabaixo, flauta transversal, 
percussão, saxofone alto, saxo-
fone tenor, trombone, trompete, 
viola erudita, violão, violino e 
violoncelo.

Segundo a coordenadoraCris-
tiane de Cassia BonuttiBeletti, 

o projeto desenvolve também 
práticas de inclusão e uma 
maior atenção para os alunos 
em situação de vulnerabilidade 
econômica e social. “A partir do 
momento em que passam a inte-
grar o Guri, os alunos recebem 
atenção que vai muito além do 
ensino música”. 

A mãe do garoto Luciano, 
dona Lúcia disse que as aulas de 
Coral estão contribuindo para 

desenvolvimento do filho. “ele 
sempre sonhou em cantar, queria 
participar de aulas de música, 
mas o Projeto Guri oferece aulas 
de coral. Ele conheceu o projeto e 
manifestou o desejo de participar, 
então dei total apoio. A música 
tem poder de tocar, emocionar 
e transformar pessoas, se é isso 
que ele quer para a vida dele, va-
mos apoiar e o Guri é um grande 
incentivo”.

O 3° Campeonato Interesta-
dual de Malha realizado em Fer-
nandópolis no dia 30 de setembro 
teve como vencedora a dupla de 
Fernandópolis, Severino e Mar-
cinho. O evento teve a participa-
ção de 18 duplas, representando 
diversas cidades da região.

Em segundo lugarficou uma 
dupla de Votuporanga, Antônio 
e Dercio; em terceiro, Fernandó-
polis com Valdemar e Valentim; e 
em quarto, Votuporanga, Barriga 
e Amaral.

Segundo o organizador do 
campeonato, Severino Santa 
Rosa, foi uma manhã de muita 

alegria e entretenimento. “Para 
os atletas da malha, eventos como 
este são muito importantes, tanto 
para incentivar a prática, quanto 
para destacar os talentos. Nós 
agradecemos muito o empenho 
de todos e o apoio da Secretaria 
Municipal de Esportes e dos pa-
trocinadores”, disse.

O próximo evento esportivo 
da área com a participação de 
atletas de Fernandópolis será no 
dia 14 de outubro, na cidade de 
Ilha Solteira-SP. Severino des-
taca que são grandes as chances 
de medalha novamente para o 
município.

Garoto que conheceu o Projeto Guri na Feira
da Uva já participa de aulas no polo de Jales

O aluno do Projeto Guri, Luciano Luiz com o
professor Francismir Silva

O garoto Luciano Luiz, de 12 anos, ficou sabendo do Projeto Guri através do
prefeito Flá, e hoje frequenta as aulas gratuitas de Coral no Polo de Jales

Dupla fernandopolense 
vence campeonato de 
malha “em casa”

Duplas vice-campeã e campeã. Evento teve
a participação de 18 duplas da região

TERMO DE ADITIVO Nº 05/18 
TERMO DE ADITIVO AO CONTRATO FIRMADO POR ESTA 
MUNICIPALIDADE COM A EMPRESA AUTO POSTO PEDRANÓPOLIS 
LTDA  
Nesta data, a PREFEITURA MUNICIPAL DE PEDRANÓPOLIS, neste 
ato representado pelo seu Prefeito Municipal, o Senhor MARCOS 
ADRIANO DA SILVA, e de outro lado a empresa AUTO POSTO 
PEDRANÓPOLIS LTDA, CNPJ (MF) Nº 51.343.200/0001-88, com sede 
em Pedranópolis, SP, na Rua Arlindo Coelho, 566, Centro, CEP 15.630-
000, neste ato representada por seu sócio proprietário, conforme no 
CONTRATO firmado em 03 de janeiro de 2018, objeto do Pregão 
Presencial nº 15/17, firmam o presente TERMO ADITIVO, a saber: 
CLAUSULA ÚNICA

MARCOS ADRIANO DA SILVA 

: As partes resolvem alterar a cláusula financeira do 
Contrato nº 01/18, para constar que o Processo nº 46/17, Pregão 
Presencial nº 15/17, de Aquisição de Combustíveis para a frota 
municipal, sendo alterado o preço do Etanol em 3,86% passando a 
custar o litro R$ 2,69 (dois reais e sessenta e nove centavos); a Gasolina 
em 2,18% passando a custar o litro R$ 4,69 (quatro reais e sessenta e 
nove centavos), conforme notas fiscais e documentos que adjuntou, a 
partir desta data. As demais cláusulas contratuais mantêm-se 
inalteradas. 
FINALMENTE, por estarem justos e contratados e de pleno acordo, 
depois de lido e achado conforme, vai devidamente assinado pelas 
partes e por duas testemunhas a tudo presente. 

Pedranópolis, 19 de setembro de 2018. 

Prefeito Municipal 
AUTO POSTO PEDRANÓPOLIS LTDA 

Contratada 
TERMO DE ADITIVO Nº 02/18 
TERMO DE ADITIVO AO CONTRATO FIRMADO POR ESTA 
MUNICIPALIDADE COM A EMPRESA CIRÚRGICA OLÍMPIO EIRELI – 
EPP 
Nesta data, a PREFEITURA MUNICIPAL DE PEDRANÓPOLIS, neste 
ato representado pelo seu Prefeito Municipal, o Senhor MARCOS 
ADRIANO DA SILVA, e de outro lado a empresa CIRURGICA OLIMPIO 
EIRELI – EPP, CNPJ (MF) Nº 01.140.868/0001-50, com sede em São 
José do Rio Preto, SP, na Rua João Antônio Sicoli, 560, Jardim 
Maracanã, CEP 15.092-050, neste ato representada por seu sócio 
proprietário, conforme no CONTRATO firmado em 25 de abril de 2018, 
objeto do Pregão Presencial nº 08/18, firmam o presente TERMO 
ADITIVO, a saber: 
CLAUSULA ÚNICA: Conforme consta da Clausula Terceira do referido 
contrato, as partes resolvem alterar a cláusula financeira do Contrato 
nº 35/18, para constar que o Processo nº 13/18, Pregão Presencial nº 
08/18, de Aquisição de Materiais de enfermagem para a saúde pública 
do município, para constar um aditivo de em 24,44% o seu valor inicial 
totalizando um aditivo de R$ 108,50 (cento e oito reais e cinquenta 
centavos), a partir desta data. As demais clausulam contratuais 
mantêm-se inalteradas. 
 

---------------------------------------------------------------------
CONTRATO Nº: 073/18

Contratante: PREFEITURA MUNICIPAL DE PEDRANÓPOLIS
Contratado: Prontinho Industria e Comercio Ltda – EPP
Assinatura: 04/10/18
Objeto: Aquisição de gêneros alimentícios para a alimentação e nutrição
Valor: R$ 2.463,00
Prazo: 31/12/18
Processo: 38/18 – Pregão Presencial: 22/18

---------------------------------------------------------------------
CONTRATO Nº: 074/18

Contratante: PREFEITURA MUNICIPAL DE PEDRANÓPOLIS
Contratado: Tasty Industria e Comercio de Polpas de Frutos Ltda – ME 
Assinatura: 04/10/18
Objeto: Aquisição de gêneros alimentícios para a alimentação e nutrição
Valor: R$ 2.670,00
Prazo: 31/12/18
Processo: 38/18 – Pregão Presencial: 22/18

---------------------------------------------------------------------
TERMO DE ADITIVO Nº 02/18

TERMO DE ADITIVO AO CONTRATO FIRMADO POR ESTA MUNICIPA-
LIDADE COM A EMPRESA AUTO POSTO PEDRAMIL LTDA.

Nesta data, a PREFEITURA MUNICIPAL DE PEDRANÓPOLIS, neste ato 
representado pelo seu Prefeito Municipal, o Senhor MARCOS ADRIANO DA 
SILVA, e de outro lado a empresa AUTO POSTO PEDRAMIL LTDA, CNPJ (MF) 
Nº 18.365.992/0001-16, com sede em Macedônia, SP, na Av. Cel. João Candido, 444, 
Centro, CEP 15.620-000, neste ato representada por seu sócio proprietário, conforme 
no CONTRATO firmado em 03 de janeiro de 2018, objeto do Pregão Presencial nº 
15/17, firmam o presente TERMO ADITIVO, a saber:

CLAUSULA ÚNICA: As partes resolvem alterar a cláusula financeira do Con-
trato nº 02/18, para constar que o Processo nº 46/17, Pregão Presencial nº 15/17, de 
Aquisição de Combustíveis para a frota municipal, sendo alterado o preço do Diesel 
Comum, no valor de R$ 3,495 passando a custar R$ 3,77, num percentual de 8,1%, 
conforme notas fiscais em anexo, a partir desta data. As demais clausulas contratuais 
mantêm-se inalteradas.

FINALMENTE, por estarem justos e contratados e de pleno acordo, depois de lido 
e achado conforme, vai devidamente assinado pelas partes e por duas testemunhas 
a tudo presente.

Pedranópolis, 25 de setembro de 2018.
MARCOS ADRIANO DA SILVA

Prefeito Municipal
AUTO POSTO PEDRAMIL LTDA

Contratada
---------------------------------------------------------------------

TERMO DE ADITIVO Nº 04/18
TERMO DE ADITIVO AO CONTRATO FIRMADO POR ESTA MUNICIPA-

LIDADE COM A EMPRESA NEUSA FIGUEIRAS – ME
Nesta data, a PREFEITURA MUNICIPAL DE PEDRANÓPOLIS, neste ato 

representado pelo seu Prefeito Municipal, o Senhor MARCOS ADRIANO DA 
SILVA, e de outro lado a empresa NEUSA FIGUEIRAS – ME, CNPJ (MF) 

Nº 12.807.801/0001-42, com sede em Votuporanga, SP, na Avenida Conde 
Francisco Matarazzo, 1824, Estação, CEP 15.501-385, neste ato representada 
por seu sócio proprietário, conforme no CONTRATO firmado em 16 de janeiro 
de 2018, objeto do Pregão Presencial nº 16/17, firmam o presente TERMO 
ADITIVO, a saber:

CLAUSULA ÚNICA: As partes resolvem alterar a cláusula financeira do Con-
trato nº 06/18, para constar que o Processo nº 47/17, Pregão Presencial nº 16/17, de 
Aquisição de gêneros alimentícios para a alimentação e nutrição, para constar um 
reajuste de preço do: Arroz Tipo 1 em 23,15% passando para o valor de R$ 2,67 o 
kg; Azeite Virgem em 33,47% passando para o valor de R$ 37,50 o litro; Biscoito 
Rosquinha em 13,06% passando para o valor de R$ 8,07 o kg; Carne Paleta em Cubo 
em 19,05% passando para o valor de R$ 14,29 o kg; Farinha de trigo em 26,92% 
passando para o valor de R$ 2,35 o kg; Feijão Carioquinha em 80% passando para 
o valor de R$ 5,72; Fubá de Milho em 38,46% passando para o valor de R$ 3,10 o 
kg; Sal Refinado em 14,29% passando para o valor de R$ 0,90 o kg; Óleo de Soja 
em 8,89% passando para o valor de R$ 3,41 o litro, a partir desta data. As demais 
clausulam contratuais mantêm-se inalteradas.

FINALMENTE, por estarem justos e contratados e de pleno acordo, depois de lido 
e achado conforme, vai devidamente assinado pelas partes e por duas testemunhas 
a tudo presente.

Pedranópolis, 26 de setembro de 2018.
MARCOS ADRIANO DA SILVA

Prefeito Municipal
NEUSA FIGUEIRAS – ME

Contratada
---------------------------------------------------------------------

TERMO DE ADITIVO Nº 03/18
TERMO DE ADITIVO AO CONTRATO FIRMADO POR ESTA MUNICIPA-

LIDADE COM A EMPRESA CIRURGICA ONIX EIRELI – ME
Nesta data, a PREFEITURA MUNICIPAL DE PEDRANÓPOLIS, neste ato 

representado pelo seu Prefeito Municipal, o Senhor MARCOS ADRIANO DA 
SILVA, e de outro lado a empresa CIRURGICA ONIX EIRELI – ME, CNPJ (MF) 
Nº 20.419.709/0001-33, com sede em Arapongas, PR, na Rua Tovaçu, 1220, Vila 
Triangulo, CEP 86.702-590, neste ato representada por seu sócio proprietário, 
conforme no CONTRATO firmado em 27 de fevereiro de 2018, objeto do Pregão 
Presencial nº 02/18, firmam o presente TERMO ADITIVO, a saber:

CLAUSULA ÚNICA: As partes resolvem alterar a cláusula financeira do Con-
trato nº 19/18, para constar que o Processo nº 04/18, Pregão Presencial nº 02/18, 
de aquisição de medicamentos, para constar um reajuste de preço do medicamento 
“Clorpromazina 025mg (longactil)” a esta Prefeitura, alegando a seu prol que tal 
preço foi alterado em 36%, passando custar R$ 0,245 a unidade, a partir desta data. 
As demais clausulam contratuais mantêm-se inalteradas.

FINALMENTE, por estarem justos e contratados e de pleno acordo, depois de lido 
e achado conforme, vai devidamente assinado pelas partes e por duas testemunhas 
a tudo presente.

Pedranópolis, 02 de outubro de 2018.
MARCOS ADRIANO DA SILVA

Prefeito Municipal
CIRURGICA ONIX EIRELI – ME

Contratada
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